





Die freie Seite für alle am MKG

Dieser Rahmen ist leer! Deswegen suchen wir etwas um ihn zu befüllen. Da kommt ihr ins Spiel.

Wir bitten euch ein **Lehrerportrait** zu zeichnen. Das Schönste wird dann in der nächsten Ausgabe auf der Seite Zwei diesen Rahmen füllen.

Die Einsendungen bitten wir, in den MKG-Report Briefkasten einzuwerfen.

Wir wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg und ein gutes Gelingen.



Großes Preis Rätsel: ERKENNE DEINEN LEHRER

Der Gewinner: Aghaee Chagoosh 6a

Impressum

Herausgeber:

Maximilian-Kolbe-Gymnasium, Nachtigallenstraße 19-21, 51147 Köln-Wahn.

Redaktionsteam:

Die AG: Betty Schwarz, Larissa Rückert, Jakob Hingst, Nico Ohlig, Katja Meyer, Sarah Eulgem, Jona Rastuttis

Die betreuenden Lehrer:

Michael Nowottny, Dr. Uwe Schubert Verantwortlich für den Inhalt: Michael Nowottny und Dr. Uwe Schubert, 21.03.2018

Nächste Ausgabe im **Juni 2018**

Karneval am MKG

Die Unterstufe

Das diesjährige Motto für die Karnevalsfeier der Unterstufe lautete "Phantasialand" oder einfach "Jahrmarkt". Gefeiert wurde im C- Trakt. Es gab zwei Discos, mit Nebelmaschinen, Luftschlangen und lauter Karnevalsmusik. Von den Schülern und Schülerinnen der 5. Klasse wurde auch eine Geisterbahn aufgebaut.

Es gab noch einen Raum mit Challenges wo z.B. eine Touch wall aufgebaut, Cola pong gespielt wurde und es eine "Nicht lachen Challenge" gab.



Die Mittelstufe

Die achten und neunten Klassen feierte dieses Jahr ein jeckes Fastelovend im Pavillon mit Buffet, Musik und Tanz.

In der Disko erwartete uns laute Musik, die etwas improvisiert mit selbst zusammengestellter Playlist aus den Boxen drang. Viele Jecke tanzten und klatschten gut gelaunt zur Musik und trieben die Stimmung zum Höhepunkt.

Im oberen Pavillon konnten sich alle die Bäuche an unserem leckeren Buffet vollschlagen, das unsere Klassensprecher am Vortag mit Mühe angeschafft hatten.

Man konnte an diesem Tag viele bunte, lustige und kreative Kostüme bewundern und zusammen ein verrücktes Karneval feiern!



Die Oberstufe

Im Jahr 2018 wurde der Karneval der Oberstufe noch besser als im Vorjahr gefeiert, da gute Stimmung mit bester Musik und heller Lichttechnik kombiniert die Karnevals Feier 2018 im Foyer ergeben hat. Am Morgen ging es in der ersten Stunde für die Techniker los. Da hieß es "Anmachen, Testen und los". Denn ab der zweiten Stunde startete die Karnevalsfeier. Zwischendurch gestaltete der Elferrat auch noch ein kleines Programm mit Lehrer Wettessen und anderen kleinen Punkten. Die meiste Zeit wurde aber getanzt und man konnte die Sau rauslassen. Insgesamt war das ein gelungener Vormittag.



Die schönsten Kostüme











MKG goes WDR 3 Tonart

Linkage! Proben-Endspurt vor dem Konzert am 25.2.2018 um 19.20 im WDR Sendesaal.

Die Proben zu "Linkage!" neigten sich dem Ende zu. Es arbeiteten die Schülerinnen und Schüler an ihrer nach den Spielanweisung der Komponistin Chiyoko Szlavnics erarbeiteten Partitur. Ergänzt wurde die Komposition durch einige Klangschalen und ein Waterphone, die Axel und Melvyn vom Ensemble Musikfabrik zur Probe mitbrachten.

Im Anschluss interviewte Daniela Ziemann vom WDR





